



# Purest

*Une élégance du cachemire redéfinie  
par son fondateur, Patrick Garbini*

By Helena Perdoux-Frances

Le cachemire est depuis longtemps synonyme de luxe, de douceur et de raffinement. Toutefois quand il s'agit de la marque PUREST, le cachemire prend une toute nouvelle dimension... une expérience tout en délicatesse et de qualité supérieure qui fusionne artisanat traditionnel et vision avant-gardiste du style.

L'intérêt de Patrick Garbini pour le cachemire a débuté en 2007, lors d'un voyage au Népal. La visite d'un atelier local de confection de plaids et d'écharpes en cachemire l'a subjugué et donne naissance, en 2011, à la Maison PUREST. Depuis, cette marque a pris sa place dans le monde du luxe, et propose des écharpes, des accessoires de voyage et de décoration intérieure, tissés à la main par des artisans népalais et imaginés par le directeur créatif, Saverio Palatella, basé à Milan. La confection prend alors ses lettres de noblesse, alliant luxe et respect.

## LE CACHEMIRE, UNE FIBRE D'EXCEPTION QUI AIME LA PLANÈTE

Cette laine fine et douce est l'une des fibres naturelles les plus précieuses au monde, et sa rareté en fait un symbole de luxe et d'exclusivité, également écologiquement durable puisque complètement naturelle; un aspect renforcé par l'esprit d'innovation et le perfectionnisme de PUREST qui se situe à l'intersection de l'artisanat et de la (r)évolution éco-responsable. Le cachemire devient l'emblème du respect de l'environnement pour les amateurs d'une mode consciente.

## PUREST, L'ART DE TRAVAILLER LE CACHEMIRE

La marque suisse PUREST, basée à Lugano, a été pensée dans un but à la fois simple et complexe; la création de pièces d'exception à partir de cette fibre noble, repose sur les trois piliers fondamentaux de la réflexion menée par Patrick Garbini: la qualité, l'écoresponsabilité et l'innovation. Une qualité supérieure incontestable car les produits PUREST sont confectionnés à partir du meilleur cachemire issue des plateaux de la Mongolie-Intérieure chinoise et de la Mongolie, une région renommée pour la qualité de sa laine. Chaque pièce est tissée à la main sur des métiers à tisser traditionnels afin de garantir une douceur inégalée et une longévité exceptionnelle.

La pérennité, un but ultime que Patrick Garbini et son équipe se sont fixé. Ils sont déterminés à minimiser l'impact environnemental de leur entreprise. Pour ce faire, ils se fournissent en fils auprès de partenaires de confiance réputés pour leur production respectueuse et leur technicité indispensable à des fils de qualité et partant, fidèles aux normes éthiques de PUREST. Mais ce n'est pas tout... Pour les processus de finissage, comme la teinture et le lavage final, étapes fondamentales pour obtenir un tissu moelleux, PUREST se tourne vers l'eau pure et douce des rivières en provenance des montagnes de l'Himalaya pour laquelle nul besoin de produits chimiques. Ce faisant, la fabrication de PUREST passe avec succès les contrôles de qualité effectués par des laboratoires indépendants.

*Cashmere has long been synonymous with luxury, softness and refinement. But when it comes to the PUREST brand, cashmere takes on a whole new dimension... a delicate, high-quality experience that combines traditional craftsmanship with an avant-garde vision of style.*

*Patrick Garbini's interest in cashmere began in 2007 during a trip to Nepal. A visit to a local cashmere plaid and scarf workshop captivated him and in 2011 he created Maison PUREST. Since then, the brand has taken its place in the world of luxury, offering scarves, travel and home accessories hand-woven by Nepalese artisans and designed by creative director Saverio Palatella, in Milan. The result is a range of products that combine luxury and respect.*

## CASHMERE, AN EXCEPTIONAL FIBRE THAT LOVES THE PLANET

*This fine, soft wool is one of the most sought-after natural fibres in the world, and its rarity makes it a symbol of luxury and exclusivity, as well as being ecologically sustainable because it is completely natural; an aspect reinforced by PUREST's spirit of innovation and perfectionism, which lies at the intersection of craftsmanship and eco-responsible (r)evolution. Cashmere has become the symbol of respect for the environment for lovers of conscious fashion.*

## PUREST, THE ART OF WORKING CASHMERE

*The Swiss brand PUREST, based in Lugano, was conceived with a simple yet complex objective: to create exceptional pieces from this noble fibre, based on the three fundamental pillars of Patrick Garbini's thinking: quality, sustainability and innovation. Undeniably superior in quality, PUREST products are made from the finest cashmere from the plateaus of Chinese Inner Mongolia and Mongolia, a region renowned for the quality of its wool. Each piece is hand-woven on traditional looms to ensure unrivalled softness and exceptional longevity.*

*Sustainability is the ultimate goal that Patrick Garbini and his team have set for themselves. They are determined to minimise the environmental impact of their business. To achieve this, they source their yarns from trusted partners known for their respectful production and the technical expertise required to produce quality yarns that meet PUREST's ethical standards. But that's not all... For finishing processes such as dyeing and final washing, which are essential steps in achieving a soft fabric, PUREST relies on pure, soft river water from the Himalayas, where no chemicals are used. In doing so, PUREST's production passes quality controls carried out by independent laboratories. Innovation is synonymous with PUREST, which is not only concerned with perpetuating traditions, but also seeks to innovate in the world of cashmere, and not just thanks to its creative team in Milan. With the help of Blu.Act, a spin-off from ETH Zurich, a new filtration technique has been developed in the PUREST workshop in Kathmandu. Waste water from the dyeing process is filtered before it enters the sewerage system. So why not imagine a new source of irrigation or the possibility of a new dyeing cycle?*





Innovation est le synonyme de PUREST qui, loin de se contenter de perpétuer les traditions, cherche également à innover dans le monde du cachemire, mais pas seulement grâce à son équipe créative basée à Milan. Avec le concours de Blu.Act, spin-off de l'ETH de Zürich, une nouvelle technique de filtrage est mise au point dans l'atelier PUREST de Katmandou. Les eaux usées de la teinture sont ainsi filtrées avant d'intégrer le réseau des égouts. Pourquoi alors ne pas imaginer une nouvelle source d'irrigation ou la possibilité d'un nouveau cycle de teinture?

#### **PUREST, UN SEUL NOM POUR NOMMER UN LUXE RESPECTUEUX ET RESPECTABLE**

Patrick Garbini est bien plus qu'un simple entrepreneur dans le secteur du lifestyle. C'est un visionnaire qui a su allier sa passion pour le voyage et le cachemire à une vision de la mode durable et éthique. Sa détermination à préserver les ressources naturelles et à promouvoir des pratiques respectueuses de l'environnement dans l'industrie de la mode en fait un leader inspirant. Toujours dans cette mouvance, PUREST vient de lancer son Green Book... certes une déclaration d'intention mais plus encore le reflet d'une conscience aiguë de l'urgence de la durabilité mise en place grâce à des mesures concrètes.

Collaborant étroitement avec certaines des marques de luxe les plus renommées au monde, PUREST excelle dans la création d'accessoires unique et sur mesure. Ces pièces reflètent parfaitement l'image de marque de ses partenaires prestigieux qui les proposent ensuite à leurs clients ou les mettent en vente dans leurs boutiques.

#### **CHOISIR PUREST, C'EST OPTER POUR LE LUXE, LE CONFORT ET L'ÉCORESPONSABILITÉ**

PUREST incarne l'essence même du cachemire : une fibre naturelle d'exception alliée à une élégance intemporelle. Son engagement envers la qualité, la durabilité et l'innovation, fait de cette marque une référence dans le monde de la mode en cachemire. L'univers de PUREST et ses valeurs se découvrent au travers de sa nouvelle collection Hiver 2023/24 sur son site officiel mais également dans les magasins Bongénie Grieder de Genève et Zurich.

Dans un monde en quête de produits de qualité et de marques engagées, PUREST est le partenaire idéal pour inviter chacun à embrasser la douceur du cachemire tout en préservant notre planète.

#### **PUREST, A SINGLE NAME FOR RESPECTFUL LUXURY**

*Patrick Garbini is much more than a lifestyle entrepreneur. He is a visionary who has combined his passion for travel and cashmere with a vision of sustainable and ethical fashion. His determination to conserve natural resources and promote environmentally friendly practices in the fashion industry makes him an inspirational leader. PUREST has launched its Green Book... certainly a statement of intent, but more than that, a reflection of an acute awareness of the urgency of sustainability, translated into concrete action.*

*Working closely with some of the world's most prestigious luxury brands, PUREST excels at creating unique, bespoke accessories. These pieces perfectly reflect the brand image of its prominent partners, who then offer them to their customers or sell them in their boutiques.*

#### **CHOOSING PUREST MEANS OPTING FOR LUXURY, COMFORT AND ENVIRONMENTAL RESPONSIBILITY**

*PUREST embodies the very essence of cashmere: an exceptional natural fibre combined with timeless elegance. A renowned commitment to quality, sustainability and innovation has made it a benchmark in the world of cashmere fashion. You can discover the world of PUREST and its values through the new Winter 2023/24 collection on the official website and at the Bongénie Grieder stores in Geneva and Zurich.*

*In a world in search of quality products and committed brands, PUREST is the preferred choice to invite everyone to embrace the softness of cashmere while preserving our planet.*

INFOS : Purest Ltd, via Pietro Capelli 2, CH-6962 Lugano - Tél. : +41 91 970 16 30 - info@purest.com - www.purest.com

**nescens<sup>+</sup>**  
swiss anti-aging science

360°

**NEW**

**EXPOSOME: THE FIRST MULTI-PROTECTION CREAM**



www.nescens-beauty.com

